
Il sindaco Basile incontra Petrucci a Roma: Messina vuole ospitare la Nazionale

Descrizione

Intensa trasferta romana per il sindaco di Messina Federico Basile che, tra i diversi appuntamenti in
agenda strettamente di natura politica, ha inserito un incontro di carattere sportivo. Insieme al
presidente del Comitato Regionale Fip Sicilia Cristina Correnti, il primo cittadino ha incontrato il
Presidente della Fip Gianni Petrucci. Al centro del tavolo tecnico la delegazione peloritana ha ribadito
la volontà di ospitare in riva allo Stretto la Nazionale Italiana, richiesta peraltro già formulata nei mesi
scorsi al massimo dirigente della Federbasket che, in caso di accoglimento, consentirebbe di rivedere
la selezione azzurra nella città peloritana a distanza di tanti anni. Questo il commento postato dal
primo cittadino al termine del confronto: “Messina tornerà a essere sempre più attrattiva anche nel 
panorama degli eventi sportivi nazionali e non solo. Andiamo avanti insieME ??”.
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